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https://www.100test.com/kao_ti2020/272/2021_2022__E9_82_BE_

E5_9F_8E_E8_A1_97_E6_c25_272781.htm “炸脑壳、拓门路、

解放思想、兴街富民谋发展”，是邾城街党工委办事处今年

工作的一项重要举措。在区委、区政府的正确领导下，街党

工委、办事处高举发展大旗，认真贯彻“三个代表”的重要

思想，紧紧围绕“经济强街当龙头，商贸大街创特色，文明

新街争一流”的发展定位，广开门路，拓宽市场，依托新洲

老城区，广泛联系武汉、浙江、上海、山西、南京等地客商

，开辟招商门路，工作取得了突破性的进展。一年来我街联

系客商26户，洽谈项目17个，签约落户13家，续建6项，正在

洽谈签约2户，客商投资进资额达6150余万元，增加年纳税

额550余万元，完成全年任务116%，有力地推动了我街经济发

展和各项工作的顺利进行。回顾一年的工作，我们主要抓了

以下几点： 一、强化责任、整合力量抓招商 经济要发展，招

商引资是关键。街党工委、办事处围绕“解放思想、引项目

、促工作”的思路认真开展讨论。采劝三个强化”措施，狠

抓招商工作。一是强化领导，明确责任。进一步明确党政一

把手负总责，分管领导负主责，招商办负具体责任，各尽其

职努力搞好招商工作。二是强化工作专班。调整充实招商工

作力量。在现有招商办的基础上，街党工委、办事处街有关

单位安排12名招商信息联络员，网络各方招商信息，协助街

招商办开展工作。街招商办每月召开一次联系会，收集招商

信息，有的放矢地开展招商工作，在全街上下形成合力招商

的浓厚氛围。三是强化责任，明确任务。街党工委要求班子



成员每人每年要有12个招商洽谈项目，同时对街直有关单位

下达招商引资责任目标，并签订责任状，做到“千斤担子万

人挑，个个身上有指标”，使招商引资深入人心。 二、强化

措施，改软、惠商抓招商 学习“三个代表”，实践“三个代

表”，抓好招商工作，强化措施，改造软环境是前提，至关

重要。街党工委办事处从邾城实际出发，实施南扩西移战略

，以项目为支撑，以园区建设为载体，以打造招商引资平台

为重点，强化工作措施，制订优惠政策，激励搞活招商工作

。在工作中，一是加大力度搞好软环境的整治。党工委、办

事处决定凡是不利于招商引资的文件一律更正废除，凡是不

利于招商引资的环境一律整治，凡是与招商引资工作挤道的

一律让路，凡是客商需要的服务，一律尽量满足。对村霸路

霸、瞎扯皮、乱捉梗的行为组织派出司法人员进行严厉的打

击，确保招商引资工作顺利进行。二是制定优惠政策，鼓励

有志之士参与招商。街党工委办事处研究决定在区政府奖励

政策的基础上，对引资中介人按引资每100万奖1000元的比例

给予奖励。并明确规定对招商有贡献的工作人员，在政治上

高看一眼，级别上高靠一级，待遇上高挂一档。把招商引资

实绩与干部的考核、评先、晋级有机地结合起来。三是着力

抓好“四大一高”招商发展的新举措。瞄准大财团，大专院

校，大的上市公司，大的外迁企业和高新技术产业，广泛联

系，努力开展招商工作，号召全街各级干部千方百计动脑筋

，千山万水找项目，千辛万苦引资金，抢抓机遇快引进，捕

捉契机找引进，优化环境保引进，努力营造全方合力招商的

发展态势。四是强化工作职责，简化办事程序。开年来党工

委办事处将城建、土地、经管、民政、计生等单位集中在街



政务超市统一办公，服务群众，简化办事程序，初步建立了

“三个一”的工作运行机制，即：一个窗口对外，一站式办

公，一条龙服务，极大地改善了招商引资软环境，为招商引

资工作奠定了良好的基矗 三、领导挂帅，脚踏实地，务真求

实抓招商 今年来，邾城街党工委办事处按“建园区、上项目

、优结构”的思路，强力推进“一主三化”建设，一改过去

“守株待免”的工作方式，挤出时间外出招商，一年来，党

工委书记黄桂荣、办事处主任姚胜明先后二十余次专程赴武

汉、鄂州、浙江、山西等地拜访客商，联系客户，洽谈项

目10余个，街道分管招商工作的副主任汪林苟率领街招商办

工作人员先后赴武汉、鄂州、黄冈等地近20次，联系客户16

户，洽谈项目12个。在工作中立足一个“勤”，着眼一个“

诚”，做到勤联多访，以诚感人。广泛宣传新洲，推介邾城

，努力开辟招商门路。通过一年的努力工作，已落户邾城的

客商有13家，即：武汉卓峰建筑装饰有限公司、武汉新房建

筑有限公司、武汉三鑫路桥公司、鄂州建筑公司第一、五、

六公司、万通职业有限公司、帕克橡塑制品有限公司、武汉

万通光电网络技术有限公司、武汉厚德生物技术有限公司、

湖北星海房地产开发有限公司、武汉工贸家电公司、武汉金

秋实业（集团）公司、武汉百友氨基酸有限公司、浙江仙珠

胶带有限公司正在洽谈即将落户的有两家，即：武四生化科

技有限责任公司、SIMO服装进出口公司。 跟踪洽谈联系项

目有8项： （1）塑料橡胶厂转让； （2）邾城垃圾处理厂； 

（3）铝合金特种工具制造厂； （4）昌胜工贸有限公司镁合

金车轮连锻厂； （5）常想食品引资扩建； （6）服装加工厂

； （7）宏达冲压件有限公司； （8）万鑫制衣有限公司。 四



、着眼未来，打造平台，跟踪服务抓招商 邾城是新洲区的首

府首街，是新洲的政治、经济、文化中心，有它独特的优势

和地位，一年的招商工作虽取得了一定的成效，但离邾城的

发展定位和与时俱进的时代要求还差甚远，还需加倍努力工

作。需进一步解放思想，不断强化招商意识，切实提高招商

引资的幅射率和命中率，以促进邾城的经济发展，社会繁荣

，使邾城的社会地位与经济发展同步。今后还将继续努力抓

好以下几项工作： 1、全方规划，抓好新邾城、大邾城的招

商引资工作。把邾城新区和原邾城街有机地结合起来，搞好

合并衔接的统一管理，使招商工作上新台阶。 2、跟踪项目

抓招商。对己落户的企业抓好服务，对正在洽谈的企业，不

失时机，抓紧进行，对意向项目努力加强联系，决不放契一

个有效项目和客户。 3、进一步科学规划工业、农业园区建

设，加大管理力度，完善招商硬件设施；进一步改善软环境

建设，打造邾城招商平台，为邾城的崛起、振兴而努力。 邾

城街道办事处 二00四年十二月 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


